



UNION DES RANDONNEURS PICARDS
AMIENS
Association de Cyclotourisme fondée en 1929

Président : Jean-Pierre Dorneval
Le Secrétaire
Claude VICART
30, Rue du Comte Raoul
80090 AMIENS
Tél 0322918065
Mail : claud.vicart@wanadoo.fr

Le 09 décembre 2017

Rapport d'activité de l'année 2017.

Chers URPIstes,

Avant d'attaquer le rapport d'activité je voudrais saluer la mémoire de notre ami disparu, Yannick, qui, par son travail rigoureux au sein du club, a permis à celui-ci d'être toujours en conformité avec les nouvelles instances. Il a toujours été disponible pour nous aider. Merci à toi Yannick, tu seras toujours présent parmi nous.

Les hivernales ont débuté le 12 novembre avec un départ du kiosque à 09h00 et cela jusqu'au 18 février 2018.

Comme pour les années précédentes, l'URP a été présente dans beaucoup de manifestations aussi bien dans notre région que sur le territoire national, (une quinzaine avec un total de 88 cyclot(e)s de notre club, soit presque 6 par sortie.

Le kilométrage annuel parcouru est d'environ 138000 km, avec 5000 km en international,.

Jean-Claude Ruffin a comme à son habitude effectué une très longue randonnée à travers l'Europe du 31 mai au 15 juillet. Ce sera un morceau de l'Euro vélo 13, la "Vélo route du Rideau de Fer", de Kirkenes à Tallinn- le Trait d'Union Européen Tallinn - Amiens. 5207 km parcourus .

Maryse et Bernard ont effectuée une très belle randonnée en Lot, Quercy, et Dordogne du 6 au 15 juin. 765 km de parcourus. Cette année ils ont pris leurs précautions en prenant la voiture au lieu du train pour partir de Uzerche.



Affiliée à la Fédération Française de Cyclotourisme sous le n°235
Agrément Jeunesse et Sport n°80 S 72 du 23/03/1977
Agrément Education Populaire n°80/04/016 du 15/03/2004
Site Internet : <http://urp.ffct.org>
Courriel : urp@ffct.org

Olivier et Fabrice du 31 juillet au 7 août ont eux randonné de Chateaulin à Redon sur le chemin de halage du Canal de Brest à Nantes. Pour rejoindre leur lieu de départ, Christian et nos deux randonneurs, avaient donné priorité au train, mais c'était sans compter sur la panne informatique en gare de Montparnasse.

Jean-Michel VERMEIRE, a effectué deux diagonales :

-La première de Menton à Hendaye, accompagné de Sylvain Hayter, avec un départ le 13 avril à 15heures pour une arrivée le 16 Avril à 5h .

-La 2ème diagonale Perpignan- Dunkerque, effectuée par JM Vermeire accompagné de Sylvain Hayter et Alain Roy. Ils sont partis le 13 juillet pour une arrivée le 17 juillet. Jean-Michel doit en être à sa 30ème diagonale. Bravo à eux pour ces épreuves.

L'URP était aussi représentée à la semaine européenne au Luxembourg, à la semaine Fédérale à Mortagne au Perche, à la Cycl'Hauts de France (anciennement semaine Picarde) à Coutures près d'Angers

Comme pour 2016, nous avons été présent, à Saleux, pour l'activité périscolaire en apprenant à des écoliers du CE1(Les mêmes de l'année précédente) les bons principes pour rouler à vélo en toute sécurité. A noter quelques problèmes de discipline. Une mise au point a été effectuée par Jean-Pierre au niveau de la mairie. Les vélos n'étant pas toujours aux normes, quelques réparations ont été nécessaires pour qu'ils puissent rouler en toute sécurité. Pour 2018 cela sera reconduit. Nous vous solliciterons pour encadrer cette activité.

Nous étions présents à la SAMARIENNE le 2 juillet avec le CoDep 80, organisation du Conseil Départemental

Nous avons tenu un stand à AGORA le 09 septembre. Nous pouvons dire que beaucoup de monde ont été intéressé par la pratique du cyclotourisme, mais peu de retour dans le domaine pratique dans les semaines qui ont suivies.

Le calendrier sera finalisé courant janvier 2018. Pour la sortie dominicale, nous n'aurons qu'une seule sortie. Pour le jeudi, qui est la sortie où le nombre de participants est le plus élevé, cela se fera comme pour 2017, au départ de la mairie de Saleux, à 08h30 ou 09h00 suivant les dates.

Quelques dates à retenir pour 2018.

Pas encore de date de fixée pour notre AG 2018 , qui se déroulera début 2019 pour se mettre en conformité avec la FFCT. Pour cela il faudra attendre que les AG, CoDep, CoReg, et FFCT, fixent les leurs.

La randonnée dite « Gueule de Bois » aura lieu le lundi 1er janvier, départ du kiosque à 09h30.

La balade des Rois (marche), se déroulera le 07 janvier.

L'ouverture de saison URP/ASPTT, se fera, sauf avis contraire, le 11 mars.



Affiliée à la Fédération Française de Cyclotourisme sous le n°235

Agrément Jeunesse et Sport n°80 S 72 du 23/03/1977

Agrément Education Populaire n°80/04/016 du 15/03/2004

Site Internet : <http://urp.ffct.org>

Courriel : urp@ffct.org

Le 150 km fédéral le 6 mai

Une fête du vélo à Saleux pendant le WE du 2 et 3 juin.

Le reprise des activités périscolaires en mai et juin

Les réunions dialogue, se dérouleront comme pour cette année, à Saleux. La première aura lieu le 25 janvier. En 2017 il n'y avait pas foule à ces réunions (entre 12 et 15 personnes) notamment les membres du CA. Question qui se pose : Faut il les maintenir ?

Vous pouvez et avez le devoir de visiter notre site « [urp,ffct.org](http://urp.ffct.org) » Que Jean-Pierre Dormeval tient à jour.

Et maintenant passons aux manifestations qui se sont déroulées en 2017.

Le secrétaire Claude Vicart.



Affiliée à la Fédération Française de Cyclotourisme sous le n°235

Agrément Jeunesse et Sport n°80 S 72 du 23/03/1977

Agrément Education Populaire n°80/04/016 du 15/03/2004

Site Internet : <http://urp.ffct.org>

Courriel : urp@ffct.org